
 

Comune di Modena
Consiglio Comunale
Gruppo Consiliare
Partito Democratico

Modena, 8 ottobre 2010

Al Presidente del
Consiglio Comunale di Modena

Al Sindaco del Comune di Modena

INTERROGAZIONE

OGGETTO: “Pirateria e contraffazione, quali strumenti di contrasto sul nostro territorio”

Il sottoscritto ROSSI FABIO, Consigliere Comunale del Partito Democratico

Premesso

Che la Legge Sviluppo, approvata il  9 luglio 2009, è una legge storica, contenente una serie di 
norme strategiche,  con le quali  si passa dalle misure di  emergenza per contrastare la crisi,  alle 
riforme strutturali per aiutare il Paese e il sistema produttivo ad uscire dalle difficoltà, avviando 
processi di competitività, modernizzazione ed efficienza che configureranno l’Italia del futuro.
Che nell'ambito delle norme per la promozione dello sviluppo e della competitività, questa legge 
fornisce fondamentali direttive per il rafforzamento della lotta alla contraffazione.

Considerato

Che mentre fino all'anno scorso i “beni pirata” erano considerati praticamente solo quelli venduti 
dagli  ambulanti,  con  questa  recente  riforma  si  equipara  il  concetto  di  pirateria  a  quello  di 
contraffazione, per cui se uno violano leggi su marchi, brevetti, disegni e modelli, in maniera dolosa 
e sistematica, si stanno compiendo atti di pirateria.
Che  la  nostra  città  vive  di  innumerevoli  eccellenze  commerciali  e  di  prodotti  tutelati  (marchi, 
prodotti D.O.P., I.G.P., etc…) e potenzialmente oggetto di contraffazione, con conseguenti danni al 
nostro tessuto produttivo ed economico.
Che quindi la lotta alla pirateria rappresenta un aiuto concreto all’economia locale.
Che anche il recente Codice di Proprietà Industriale ha introdotto forti poteri in capo a prefetto e 
SINDACO, il quale può disporre la confisca dei beni piratati.

Interroga
La giunta per chiedere:

• Se e quali azioni sono state disposte in merito alla lotta alla pirateria e contraffazione.

Fabio Rossi
Autorizzo la diffusione alla stampa 
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